

ClassicCarTuning

Tel: +31 (0) 653 740 600
info@classiccartuning.com
www.classiccartuning.com

De Bouw 1-A
3991 SX Houten
The Netherlands

Allgemeine Informationen

Das neue Jalousie-Regel-Thermostat passt ohne Änderungen in den oberen Wasserkasten aller Flaminia-Kühler. Die Betätigung der Klappen erfolgt über einen eigens für diese Anwendung entwickelten Langhub-Aktuator. Der Aktuator verzichtet auf den verschleißanfälligen Metallbalg und ist wartungsfrei.

Mit dem Regler wird die Zeit zur Erreichung der Motor-Betriebstemperatur minimiert und gleichzeitig die volle Kühlleistung ausgenutzt.

Arbeitsbereich 60-70°C

In Verbindung mit einem Kühler-Air-duct ist die Nachrüstung eines Kühlventilators nicht erforderlich.

Dieser Kühler-Air-duct wird auch erwähnt & gezeigt auf unserer Web-Seite Sektion Flaminia.

General information

The new shutter-control thermostat perfectly fits into the original upper water case of the radiator of all Flaminias. The shutter operates/works by means of a longstroke-actuator especially developed for this application.

The actuator operates without the liable to wear metal bellows & is maintenance free.

With the shutter control valve, the time to reach engine operation temperature is minimized while utilizing the full radiator capacity.

Working = operation temperature: 60-70°C

In connection with our Radiator-Air-duct it is not necessary to fit an electric fan.

This Radiator Air-duct is mentioned & shown onto our Web-site section Flaminia.